

In WhatsApp gaaaaanz nach unten scrollen, denn da stehen die Kontakte die Du schon lange nicht mehr kontaktiert hast.

Denke daran Du überbringst die Botschaft —> Du bist nicht die Botschaft !!!

Passe den/die Namen an und ggf. den Text nach „ich hoffe es geht ...“

Dann alles markieren und in WhatsApp an die gewünschte Person verschicken.

-----

Hallo Birgit, wir hatten schon eine Weile keinen Kontakt mehr und ich hoffe Dir und Deinen Lieben geht es gut. Ich habe da etwas kennengelernt, das möchte ich Dir nicht vorenthalten. Schau Dir einfach das 2 min Video an und sag mir was Dir am besten gefallen hat.

Wann kann ich Dich am besten erreichen?

Frohe Grüße Peter

<https://chancen-geber.de/dl/Teaser-multilingual/TLN-Teaser-DE.mp4>

Hallo Herr Muster, wir hatten schon lange keinen Kontakt mehr und ich hoffe Ihnen geht es gut. Ich habe da etwas kennengelernt, das möchte ich Ihnen nicht vorenthalten. Schau Sie sich einfach das 2 min Video an und sagen Sie mir was Ihnen am besten gefallen hat.

Wann kann ich Sie am besten erreichen?

Frohe Grüße Peter Bösing

<https://chancen-geber.de/dl/Teaser-multilingual/TLN-Teaser-DE.mp4>

Hallo Herr Eckelmann, wir hatten schon lange keinen Kontakt mehr und ich hoffe Ihnen geht es gut. Ich habe da etwas kennengelernt, das möchte ich Ihnen nicht vorenthalten. Schau Sie sich einfach die kleinen Videos an und sagen Sie mir was Ihnen am besten gefallen hat.

Wann kann ich Sie am besten erreichen?

Frohe Grüße Peter Bösing

<https://www.thelastnetwork.com/de/home>